

HISTOIRE

D'où vient le nom HOG ?

La première utilisation du terme HOG en relation avec HARLEY DAVIDSON remonte au début des années 20. L'équipe officielle de la Company à cette époque était connue sous le nom de « WRECKING CREW » (l'équipe qui casse tout) à cause de leur quasi-totale domination sur les courses de dirt track.

Un des membres de cette équipe n'était pas un pilote mais un petit cochon ! Chaque fois qu'un pilote HARLEY DAVIDSON gagnait une course, il s'arrêtait pour prendre le cochon et l'emmenait faire le tour d'honneur avec lui.

Après quelques temps, les fans et certains médias ont commencé à surnommé l'équipe les HARLEY HOGS. Malgré tout, c'est le nom de WRECKING CREW qui est resté dans les mémoires. A mesure que le surnom de HARLEY HOGS tombait dans l'oubli, le mot HOG, lui, devenait le terme d'argot utilisé par les passionnés pour désigner une HARLEY DAVIDSON. La troisième édition du dictionnaire américain d'argot contenait même une définition de HOG comme étant « moto ou motard des années 60 » et une autre mentionnait le nom de HARLEY DAVIDSON.

Le mot est devenu plus officiel quand le premier club de possesseurs de la marque est apparu. Le choix était évident Harley Owners Group ou HOG !

(article tiré du « News letter » bulletin officiel du HOG France)



LA ROCHELLE ATLANTIC CHAPTER



#TEAMWRECKINGCREW



www.ARCHIVEMOTO.com

